

<http://www.coincoin.fr.eu.org/?Le-retour-Back-soon>



Le retour – Back soon

- 6- Webographie -

Date de mise en ligne : mercredi 13 juin 2012

Copyright © L'Imp'Rock Scénette (by @_daffyduke_) - Tous droits réservés

Nous avons maintenant une idée assez précise de la fin du voyage :

- nous devrions atteindre Cambrai, Australie le vendredi 3 août
- nous volerons de Sydney jeudi 23 août pour atterrir à Londres le vendredi 24 août
- nous partirons le mercredi 5 septembre de Londres à vélo
- nous arriverons devant le monument aux morts de Cambrai le samedi 8 septembre à 15H

Nous partirons le samedi 8 septembre au matin de Verchain-Maugré à 25 km de Cambrai. Si vous souhaitez nous accompagner à vélo, moto, voiture, skateboard, tux racer, jogging, roller, chaise roulante ou tout autre moyen de locomotion lors de cette ultime étape afin de rentrer dans Cambrai avec nous, n'hésitez pas à nous contacter, nous nous ferons un plaisir de vous donner notre itinéraire précis.

Amis de Londres, sachez que nous comptons déjà un Dobson qui pédalera jusque Cambrai avec nous. Nous pourrions être bien plus, London / Cambridge style...

We now have a more precise idea of the end of the trip :

- we should arrive in Cambrai, Australia on Friday 3rd of August
- we'll fly from Sydney on Thursday 23rd of August and land in London on Friday 24th of August
- we'll start cycling from London to France on Wednesday the 5th of September
- we'll arrive in Cambrai in front of the First World War monument on Saturday the 8th of September at 3PM

We'll leave on Saturday 8th of September from Verchain-Maugré, about 15 miles from Cambrai. If you want to join us on bicycle, motorbike, car, skateboard, tux racer, feet, rollerblades, wheeling chair or other mean of transportation during this last day so we enter Cambrai altogether, do not hesitate to contact us, it will be a pleasure to give you our precise itinerary.

Friends from London, know that there is already one Dobson who'll pedal to Cambrai with us. We could be many more, London / Cambridge style...

<http://feeds.wordpress.com/1.0/comments/cambraicambrai.wordpress.com/3510/>

<http://feeds.wordpress.com/1.0/delicious/cambraicambrai.wordpress.com/3510/>

<http://feeds.wordpress.com/1.0/facebook/cambraicambrai.wordpress.com/3510/>

<http://feeds.wordpress.com/1.0/twitter/cambraicambrai.wordpress.com/3510/>

<http://feeds.wordpress.com/1.0/stumble/cambraicambrai.wordpress.com/3510/>

<http://feeds.wordpress.com/1.0/digg/cambraicambrai.wordpress.com/3510/>

<http://feeds.wordpress.com/1.0/reddit/cambraicambrai.wordpress.com/3510/>

[<http://www.coincoin.fr.eu.org/local/cache-vignettes/L1xH1/bgifhostcambraic-3cbc7b98-12aab.gif>]

Cet article est repris du site <http://cambraicambrai.wordpress.com...>